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Itaquá premia estudantes que venceram concurso
artístico; desenhos vão ilustrar kit escolar 2023

A Prefeitura de Itaquaquecetuba premiou os nove ganhadores do
concurso artístico "Itaquaquecetuba, Cidade de Todos" com uma
certificação honrosa e livros. Os desenhos que vão ilustrar a capa
dos cadernos do kit escolar 2023 são baseados na música que leva o
mesmo nome do concurso e relata a história do município.

"Nosso objetivo é revelar talentos, aumentar a interação dos
estudantes e o conhecimento sobre locais históricos e povos do
município. Com isso, valorizamos a produção, a criação artística e
o protagonismo infantil", destacou a secretária de Educação, Maria
Cristina Perpetuo.

Participaram estudantes da pré-escola e ensino fundamental, assim
como as modalidades Educação de Jovens Adultos (EJA) e
Atendimento Educacional Especializado (AEE). A avaliação levou
em conta a criatividade, coerência com elementos da música, técnica
e estilo, além de impacto visual.

Os ganhadores do infantil V e VI, primeiro, segundo e terceiro
ano, respectivamente, foram: Pietro dos Santos Aquino e Maitê Araújo
Melo da Emeb Olívia Aparecida dos Santos Guglielmo, Daniele Lima
de Oliveira da Emeb Paulo Nunes, Rayssa Vitória S. Mendes da Emeb
José Marinho, Maili Scarlet Posorico Nina da Emeb Roseli Aparecida
Mendes.

Já do quarto, quinto, AEE e EJA, Maria Eduarda Costa Silva foi a
vencedora da Emeb Alceu Magalhães Coutinho, Raquel Santiago da
Silva da Emeb José Piacentini, Thayla Kamilly Alves de Morais da
Emeb Chiozo Kitakawa e Izabel Carvalho de Oliveira da EMA Nelson
Barreto da Silva.

"Quero parabenizar todos os estudantes que participaram e os que

venceram o concurso. É gratificante ver todo esse amor por nossa

cidade através de desenhos, mostrando a vivência e o conhecimento

da história de Itaquá", complementou o prefeito Eduardo Boigues.

GCM

Romo recebe novo veículo para
ações de patrulhamento

Evento ocorreu  sexta-feira (11/11) com a participação do prefeito Rodrigo Ashiuchi e do
secretário interino de Segurança Cidadã de Suzano, Afrânio Evaristo da Silva

O prefeito Rodrigo Ashiuchi entregou na manhã desta sexta-feira (11/11) uma nova viatura para a Ronda
Ostensiva Motorizada (Romo), grupamento da Guarda Civil Municipal (GCM) de Suzano. O veículo, uma
Renault Duster totalmente caracterizada, já está pronta para o uso dos agentes. O secretário interino de
Segurança Cidadã de Suzano, Afrânio Evaristo da Silva, também participou do encontro.

Por volta das 10 horas, os dois receberam no gabinete os agentes Luiz Felipe Miranda, Junior Cesar de
Siqueira, Diego Magalhães Borges, Igor Buccini e Rodrigo Lourenço para falar sobre o bom trabalho que
vem sendo realizado pelo grupamento, inclusive com a detenção nesta quarta-feira (09/11) de um dos suspeitos
de praticar o roubo à Escola Municipal Sérgio Simão em 28 de julho, que já tinha prisão decretada pela
Justiça.

“Temos que reconhecer o importante trabalho que vocês vêm realizando. Nos dá grande satisfação
podermos contar com essa equipe atuando nas ruas para garantir a segurança da nossa cidade”, enalteceu
o chefe do Executivo municipal. Por sua vez, o secretário de Segurança Cidadã emendou dizendo que outras
cidades também reconhecem o desempenho da corporação suzanense. “Recebo elogios de cidades vizinhas
pelo trabalho que a nossa GCM vem promovendo em Suzano. Esse reconhecimento também vem da Polícia
Militar e da Polícia Civil, o que nos enche de orgulho e nos motiva ainda mais a continuar fazendo um
trabalho bem feito”.

Na sequência, o prefeito convidou os agentes até a garagem da prefeitura para receber a chave da Duster.
“Este veículo é para vocês trabalharem e aprimorarem ainda mais o bom serviço prestado. O que estiver ao
nosso alcance para melhorar equipamentos e dar cada mais condições, nós o faremos”, definiu.

Miranda, que é o coordenador da Romo, agradeceu pelo veículo e elogiou a atenção que a gestão tem
dado. “Em nome dos meus companheiros, quero enaltecer a escolha que o prefeito fez em colocar o secretário
Afrânio Evaristo na Segurança Cidadã, o que nos deu mais motivação e liberdade para nossas ações. Com
essa viatura poderemos fazer um trabalho ainda melhor e colaborar com a segurança da nossa cidade”,
finalizou o agente.

Além dos cinco integrantes que participaram da entrega do veículo e da visita no gabinete, também fazem
parte do grupamento Diogo Ferreira de Jesus, Mike Ferlain, Sidney Chaves e Francisco Janilson Mouta.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ Ferraz inaugura “Areninha”
na Vila Santo Antônio

A Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos, por meio da Secretaria de Esporte e Lazer, inaugurou na
tarde desta quinta-feira, 10 de novembro, um Espaço Esportivo denominado “Areninha”, na Vila
Santo Antônio. O projeto é fruto de uma parceria da administração municipal com o governo do
Estado.

O local entregue oferece um campo de futebol Society, quadra de basquete 3×3, equipamento de
iluminação com LED e arquibancada. Vale salientar que outro espaço está sendo preparado para o
equipamento, a saber: o Parque Municipal Nosso Recanto.

O projeto também irá contemplar os bairros Vila Margarida, Recanto dos Pássaros e CDHU,
previsto para segunda etapa.

A chefe do Executivo, Priscila Gambale, esteve à frente da inauguração, acompanhada pelo seu
secretariado. “Em menos de um mês, estamos entregando a segunda ‘Areninha’ em nossa cidade. O
equipamento é voltado para a prática esportiva de crianças, adolescentes e adultos. Vale ressaltar
que no passado, o espaço era usado para descarte irregular de lixo e entulhos. Agora temos um local
útil para os munícipes”, disse Gambale.

Participaram da cerimônia os secretários Daniel Balke, Nicolas David, José Batista de Souza,
Viviani Souza, Dom Souza, Paula Trevizolli, Moacyr Alves de Souza, Jackson dos Santos, Carlos
Alexandre, Hodirlei Martins, e Marcelo Dearo, de Desenvolvimento Econômico, Serviços Urbanos,
Esporte e Lazer, Comunicação, Educação, Meio Ambiente, Governo, Desenvolvimento Habitacional,
Relações Comunitárias e Favelas, Planejamento Urbano e Transportes e Mobilidade Urbana,
respectivamente.

Na ocasião, os vereadores Flávio Batista de Souza (Inha), Eliel Fox, Osni Pasquarelli (Ní),
Alexandro Silva (Teteco), Ananias Neto (Neto do Cambiri), Valter Costa (Valtinho do Som) e José
Juca Neto (Juca do São Judas) prestigiaram a inauguração.

Monitoramento por
câmeras de Poá passa a
ser operacionalizado por

GCM’s e PM’s
Novidade faz parte das ações da Administração Municipal para

promover mais segurança e qualidade de vida aos poaenses

Após anunciar que o município de Poá aumentou de 53 para 60 o
número de câmeras de monitoramento em funcionamento, a Secretaria
de Segurança Urbana iniciou, nesta semana, a parceria com a Polícia
Militar que também passa a operacionalizar a Central de Monitoramento,
em aprceria com a Guarda Civil Municipal (GCM), para agilizar o
acionamento das viaturas em casos de ocorrências flagradas pelas
câmeras.

“Estamos investindo para promover segurança e qualidade de vida
ao poaense e esta parceria com a Polícia Militar que agora também
está atuando na Central de Monitoramento é um exemplo de que estamos
trabalhando para que o cidadão se sinta seguro em nossa cidade”,
afirmou a prefeita Marcia Bin que visitou o Centro de Segurança Integrada
(CSI), na manhã desta sexta-feira (11/11), acompanhada pela secretária
de Segurança Urbana, Marlene de Sant’Anna, e pelos comandante da
Guarda Civil Municipal (GCM), Alexandre Guarnieri, e da 2ª Companhia
da Polícia Militar, Leandro Cruz.

A responsável pela Pasta lembrou que, no início de 2021, Poá tinha
apenas uma câmera em funcionamento e que o prédio do CSI estava
inutilizado por não ter equipamentos e mobiliário. “Graças à preocupação
da prefeita com a segurança pública, equipamos a Guarda Municipal,
operacionalizamos o CSI e recuperamos as câmeras de monitoramento.
Por meio das imagens impedimos uma tentativa de sequestro, realizamos
autuações por roubos e combatemos o tráfico de drogas na cidade.
Atualmente contamos com 60 câmeras que são operacionalizadas com
excelência pela nossa Guarda Civil e, agora, também contamos com a
polícia militar operando dentro da nossa central para melhorar, ainda
mais, a segurança pública da cidade”, afirmou Marlene.

A secretária informou que o policial militar de plantão na Central de
Monitoramento, está em posse de um rádio comunicador para que, em
caso de ocorrências, possa se comunicar em tempo real com as equipes
que estiverem em campo. “Por meio de sistema de rádio interligado
entre as corporações, bem como a presença 24 horas de um policial
militar na Central de Monitoramento, teremos mais agilidade para
acionar as equipes para o deslocamento rápido das viaturas para o
local da ocorrência”, destacou o comandante.

“Temos que reconhecer o importante trabalho que
vocês vêm realizando. Nos dá grande satisfação

podermos contar com essa equipe atuando nas ruas
para garantir a segurança da nossa cidade”

“Em menos de um mês, estamos entregando
a segunda ‘Areninha’ em nossa cidade. O

equipamento é voltado para a prática esportiva
de crianças, adolescentes e adultos. Vale

ressaltar que no passado, o espaço era usado
para descarte irregular de lixo e entulhos.

Agora temos um local útil para os munícipes”

SeCom Ferraz
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"Advogado,
  Comerciante
e Cidadão
Poaense"

Comerciante,
Advogado e Patriota

Punição a confinamento de
animal doméstico dentro

de carro volta à pauta

Adiado da ordem do dia da terça-feira, dia 08, graças a um pedido de
vista do vereador Luiz Fábio Alves da Silva (PSB), o Fabinho, o texto que
prevê a punição para quem deixar animal doméstico sozinho dentro de
carro sob qualquer pretexto retorna à pauta em primeiro turno na sessão
ordinária antecipada de terça-feira, dia 15 (feriado da Proclamação da
República) para esta sexta-feira, dia 11, a partir das 9h. Para Fabinho, a
matéria pode apresentar conflito com a legislação que dispõe sobre maus-
tratos a animais no país.

Na prática, a divergência foi levantada pelo colega Roberto Antunes de
Souza (Cidadania). Pelo projeto de lei do vereador Claudio Roberto
Squizato (PL), o descumprimento da presente norma, sem o devido prejuízo
de apuração de eventual responsabilidade penal cabível, acarretará ao tutor
ou detentor do animal doméstico uma multa administrativa equivalente a
20 Unidades Fiscais do Município (UFMs).

Hoje, esse valor corresponde a R$2,3 mil. A proposta tramita na Casa
desde agosto deste ano.

Em compensação, o texto estabelece ainda que o percentual aplicado
dobrará em caso de reincidência do descumprimento. Além disso, o projeto
define também que a Prefeitura Municipal de Ferraz de Vasconcelos poderá
regulamentar a norma por meio da edição de um decreto, especialmente
para determinar qual órgão da administração pública direta ficará
responsável para atender as denúncias de abandono temporário do animal
de estimação dentro de um automóvel.

Ainda, neste caso, além de apontar o setor da municipalidade a ser
encarregado dessa atribuição, o documento regulatório também precisa
determinar o departamento incumbido para aplicar a penalidade
administrativa cabível ao tutor ou detentor do animal doméstico.

Para Squizato, a medida visa evitar risco à saúde e, ao mesmo tempo,
proporcionar o bem-estar do animal. “Na verdade, o objetivo é não permitir
em hipótese alguma, esse tipo de postura incorreta”, finalizou.

Representantes do Sindicato dos Delegados de SP participam de
encontro com deputados federais eleitos da área da Segurança Pública
Agenda foi organizada pela Associação dos Delegados de Polícia do Brasil (Adepol Brasil) e pela Federação Nacional de Entidades de Oficiais

Militares Estaduais (Feneme); defesa de ações que valorizem os policiais civis foi uma das pautas do evento realizado em Brasília-DF
A presidente do Sindicato dos

Delegados de Polícia do Estado de
São Paulo (Sindpesp), Raquel
Gallinati, e a presidente eleita para a
gestão 2022/2025, Jacqueline
Valadares, participaram nesta
semana de um encontro, em Brasília-
DF, que reuniu representantes de
entidades policiais de todo o País e
parlamentares eleitos e reeleitos
ligados à área da Segurança Pública.
O evento foi organizado pela
Associação dos Delegados de Polícia
do Brasil (Adepol) e pela Federação
Nacional de Entidades de Oficiais
Militares Estaduais (Feneme).

Inédita, a agenda teve como
principal objetivo aproximar repre
sentantes das entidades das Polícias
Civis e Militares de todo o País com
os deputados federais que já
compõem a “Bancada da Segu
rança Pública”, ou que passarão a
fazer parte do bloco nos próximos
quatro anos. A ideia é que, juntos,
associações, sindicatos e Congresso
Nacional, possam aprovar matérias
que beneficiem o setor e reflitam em
mais investimentos para o mesmo:

“É necessário o alinhamento com
o Poder Legislativo, tanto para a
aprovação de leis em defesa das
Polícias, quanto para a discussão de
demandas que possibilitem um
trabalho de excelência no combate
ao crime e a garantia de maior
proteção para a população. Este
encontro entra para a história como
uma demonstração de união das
forças de segurança do País”,
considerou Raquel, que também é
diretora da Adepol.

Rodolfo Laterza, presidente da
Adepol, lembrou da importância de

se trabalhar, desde já, com os parlamentares da Segurança Pública, projetos de consenso que fortaleçam as instituições
policiais em todo o País, não apenas quanto à valorização das atuações em campo, mas, sobretudo, no incremento em
estrutura:

“Os deputados eleitos e reeleitos precisam saber sobre as necessidades e as expectativas do segmento. A
aproximação das entidades que representam de forma legítima a Segurança Pública no Brasil com a ‘Bancada da
Bala’ é indispensável, não somente quanto à apresentação de propostas, mas, sobretudo, para aprimorar as discussões
e fiscalizar o trabalho do Congresso Nacional”.

Dentre os deputados federais eleitos em 2 de outubro, participaram do encontro: Delegado Alexandre Ramagem
(PL-RJ), Delegada Katarina (PSD-SE), Delegado Fabio Costa (PP-AL), Delegada Ione Barbosa (Avante-MG),
Delegado Matheus Laiola (União-PR), Delegado Bylinskj (PL-SP), Delegado Da Cunha (PP-SP), Coronel Ulysses
(União-AC), Capitão Alden (PL-BA), Cabo Gilberto (PL-PB), Coronel Meira (PL-PE), Sargento Gonçalves (PL-
RN), Coronel Fraga (PL-DF), Coronel Assis (União-MT), Coronel Fernanda (PL-MT), Tenente Pedro Aihara (Patriota-
MG) e Sargento Portugal (Podemos-RJ).

Também estiveram no evento os deputados já em mandato: Delegado Antônio Furtado (União-RJ), Rosana Valle
(PL-SP), Herculano Passos (Republicanos-SP), Delegado Felício Laterça (PP-RJ), Delegado Pablo (União-AM),
Delegado Marcelo Freitas (União-MG), Capitão Alberto Neto (PL-AM), Sargento Pastor Isidório (Avante-BA),
Cabo Da Vitória (PP-ES), Capitão Dr. Frederico (Patriota-MG) e Cabo Junio Amaral (PL-MG).

Além da Feneme e da Adepol, representadas respectivamente pelo Coronel Marlon Jorge Teza e por Rodolfo
Laterza, participaram dos trabalhos a Associação Nacional dos Delegados da Polícia Federal (ADPF), por meio de
seu vice-presidente, Allan Dias, bem como a Federação Nacional dos Delegados de Polícia Federal (Fenadepol),
representada por Rubens Lyra.

SEM RUMO
Não há mais o que falar, só lamentar, o nosso querido

Brasil virou piada no mundo.
Não somos mais um país confiável, eu tinha esperança

ainda no relatório das Forças
Armadas, contudo, não foi um relatório que comprovou

veracidade de 100%, e as urnas podem estar sujeitas a
fraudes, mas ainda resta uma possível investigação da
Polícia Federal.

Eu não aceito os resultados os resultados dessa eleição,
não concordo com o Lula, como presidente. Ou houve fraude
ou a população escolheu o lado errado, difícil de concordar,
pois o

PT, no máximo poderia chegar em um terço dos eleitores.
Acredito que o bem é a maioria, não creio que o mal foi a
maioria.

Se o Supremo confia tanto nas urnas, poque não aceita o
voto comprovado?

Ainda tenho esperança que vai aparecer algo grave, para
mudar o rumo do Brasil, algum acontecimento em erros na
votação. Agora é torcer para que eu esteja errado, que,
depois dessa era desastrosa do PT, ou seja, Lula nos dois
mandatos e Dilma em sequência, tomara que tenham
aprendido alguma coisa de bom, com o Governo Bolsonaro,
e façam diferente do que fizeram antes.

Sou oposição desse governo Lula, porém, sou brasileiro,
patriota e creio em Deus, acima de tudo.

Novas regras do transporte coletivo
permitem operação de vans em Arujá

Com a nova legislação, Arujá pode contar com a implantação de vans no transporte coletivo. O atual
contrato de concessão termina em novembro

De acordo com o Projeto de Lei Complementar (PLC) 7/2022, de autoria do Poder Executivo, aprovado
pela Câmara e sancionado pelo prefeito Luís Camargo (PSD) a cidade de Arujá conta com novas regras
para a organização do serviço de transporte público coletivo. O PLC recebeu emenda aditiva 393/2022
proposta pela Comissão de Obras, Serviços Públicos, Planejamento e Meio Ambiente da Casa de Leis.

A Lei Complementar n°55/2022, que trata dessa regulamentação, foi publicada no Diário Oficial da
Prefeitura em 14 de outubro. A emenda inserida na Lei refere-se à inclusão de Reserva Técnica Operacional
(RTO) no sistema de transporte, possibilitando a operação de vans e outros utilitários para atendimento
aos usuários.

A medida visa, segundo a lei, concluir os serviços de linhas em horários ou em dias específicos da
semana, quando a oferta do sistema coletivo regular for insuficiente, incompatível ou onerosa, além de
ampliar a oferta aos passageiros.

A Lei de organização do transporte seguiu as diretrizes da Política Nacional de Mobilidade Urbana
que tem como princípios, entre outros, a acessibilidade universal, a equidade no acesso dos cidadãos ao
transporte público coletivo, a segurança nos deslocamentos das pessoas, a eficiência, a eficácia e a
efetividade na circulação urbana.

Também estão descritas na Lei, as normas relacionadas ao processo de licitação do transporte. Será

de competência da Prefeitura
Municipal, conforme a Lei,
definir se haverá subsídios, a
fixação, o reajuste e a revisão da
tarifa e a definição do plano de
atendimento ao usuário.

O atual contrato de concessão
do transporte termina neste mês.

Instalados novos
abrigos de ônibus

A Prefeitura de Arujá insta
lará, até o final deste ano, 50
novos abrigos por diversas ruas
da cidade, com novos bancos,
cobertura e identificação visual,
para maior conforto de quem é
usuário do transporte coletivo.
Até o ano que vem, serão colo
cados mais 150 novos pontos de
ônibus, totalizando 200 abrigos.

O prefeito Luís Camargo
(PSD), o Dr Camargo, revela a
importância da iniciativa no
contexto urbano, possuindo
características de embarque e
desembarque auxiliam toda a
mobilidade do transporte coleti
vo e que deve assegurar aos seus
usuários proteção contra intempé
ries, sol e chuva, fornecendo
conforto e informa ções referen
tes ao sistema de transporte
coletivo ofertado na cidade.

 Câmara de Santa Isabel aprova Projeto
que institui o “DIA DO CAMINHONEIRO”

A Câmara Municipal de
Santa Isabel aprovou de forma
unânime, em sessão ordinária
realizada nesta terça-feira, 8, o
Dia do Caminhoneiro, a ser
comemorado, anualmente,
todo dia 16 de setembro. O
texto é de autoria do Vereador
Casquinha do Angaturama
(PL) e deve ser sancionado
pelo prefeito Carlos Chinchila.

“Por serem um dos grandes
contribuidores para o PIB
Nacional, vemos que os cami
nhoneiros fazem parte de toda
uma logística, ressaltando
ainda mais sua importância
dentro do cenário econômico
do país. Lembramos ainda das
dificuldades no seu cotidiano,
o risco de assaltos, a distância,
a saudade da família e os
perigos da viagem, assim, seu
melhor amigo acaba sendo a
estrada”, salientou o parla
mentar autor do texto.

O legislador considerou ainda que Santa Isabel, por ser uma cidade cortada pela Rodovia
Presidente Dutra, liga as principais cidades que movimentam a economia do país, além das Rodovias
D. Pedro I, Carvalho Pinto, a Estrada Velha de Santa Isabel, Prefeito Joaquim Simão, Albino
Rodrigues Neves e Arthur Matheus.

“De se mencionar que o dia 16 de setembro foi escolhido pelo saudoso Vice-Presidente da
República, José de Alencar Gomes da Silva, em sua passagem interina, através da Lei nº 11.927,
de 09 de abril de 2009, que decretou o Dia Nacional do Caminhoneiro”, concluiu.

Empresa Fiamini - Soluções em Comunicação
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Pastor

Marcos Dornel
É Pastor há 22 anos.

Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
Participante do Fórum de

Assistência Social e
Comunidades de Fé em NY(EUA)

Cidade lança Programa Sampa+Rural para
expandir assistência técnica no setor agrícola
Prefeitura apresentou também o Plano Rural que vai fortalecer a agricultura urbana

A Prefeitura de São Paulo lançou
nesta terça-feira (8) o Programa
Sampa+Rural com medidas para
fortalecer e expandir a agricultura no
município. Foi apresentado também,
o Plano Municipal de Agroecologia
e Desenvolvimento Rural Sustentá
vel que agrega ações de todas as áreas
da prefeitura no setor.

O lançamento contou com a
presença do prefeito Ricardo Nunes,
da secretária municipal de Desenvol
vimento Econômico e Trabalho,
Aline Cardoso, além de autoridades
e representantes do setor como entida
des, agricultores, produtores rurais e
engenheiros agrônomos.

O prefeito destacou a importância
das novas ações. “Esse é o reconheci
mento do trabalho de quem coloca
a mão na terra e garante a
agricultura da nossa cidade. Somos
apenas uma ferramenta, mas são os
trabalhadores responsáveis pelo
crescimento do setor”, disse Ricardo
Nunes.

“São Paulo tem o maior progra
ma de segurança alimentar do país”,
lembrou o prefeito. “São dois mi
lhões e meio de alunos, por exemplo,
que recebem merenda escolar todos
os dias. Temos também a distribui
ção de cestas básicas a famílias
carentes e outros programas que
serão anunciados em breve, como o
Armazém Solidário”, anunciou.

As ações têm como objetivo
expandir e fortalecer a agricultura da
cidade, na zona urbana e na zona
rural, que ocupa 28% do território
da cidade. É o reconhecendo do
papel multifuncional da atividade, na
produção de alimentos, segurança
alimentar, geração de emprego e
renda, sustentabilidade ambiental e
mitigação de mudanças climáticas.

“A cidade possui milhares de
agricultores, além de mais de 1 mil
locais de agricultura cadastrados na
plataforma Sampa+Rural. Por isso,
são necessárias medidas que têm a
missão de fortalecer o setor”, explica
a secretária municipal. “O Plano de
Agroecologia e Desenvolvimento
Rural Sustentável descreve metas e
ações a serem feitas nos próximos
anos e o programa Sampa+Rural
está sendo implementado por
técnicos, que estão em campo
dialogando e dando assessoria para
quem é agricultor ou quem quer
fomentar áreas de plantio”, finaliza
Aline Cardoso.

Plano
O Plano Municipal de Agroecolo

gia e Desenvolvimento Rural Susten
tável foi elaborado em conjunto com

o Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Solidário e Sustentável. O documento indica ações de inclusão
econômica e incentivo para o crescimento de atividades agroecológicas no município, para melhorar as condições de
trabalho de agricultores familiares urbanos e rurais da cidade.

Por meio de 16 eixos temáticos, o Plano apresenta estratégias e metas a serem cumpridas, sendo algumas consideradas
urgentes e outras mais ambiciosas, que devem ser instituídas nos próximos oito anos.

O documento está disponível clicando aqui e ficará em consulta pública por 15 dias, antes de ser publicado o
decreto. "O programa Sampa+Rural e o Plano são um marco, um novo momento para as políticas públicas de
agricultura na cidade de São Paulo, são ações muito esperadas pela Prefeitura e pela sociedade civil. Reconhece o
papel da agricultura agroecológica, traça caminhos e viabiliza a implantação desse fortalecimento por toda a
cidade”, afirma a coordenadora de Agricultura da SMDET, Lia Palm.

Sampa+Rural
O Programa Sampa+Rural prevê ações que visam expandir a Assistência Técnica e Extensão Rural, a inserção de

beneficiários do Programa Operação Trabalho (POT) na área da agricultura, além da estruturação de 400 locais de
agricultura na capital e de cinco estufas escola.

No caso da Coordenadoria de Agricultura, que conta hoje com três Casas de Agricultura Ecológica (CAEs) nas
zonas sul, leste e norte, sendo a última responsável pelo atendimento também dos distritos da região centro, oeste e sul
em sua porção urbana. A equipe, que contava com apenas 4 técnicos, foi ampliada para 10 engenheiros agrônomos,
e será expandida para 16 profissionais até o final de 2022.

As medidas fazem parte da estratégia da Secretaria para estruturar 400 locais de agricultura até 2024, compromisso
assumido na meta 61 do Programa de Metas. Para isso, entre outras ações, foi aberto um chamamento público para
entidades interessadas em atuar no incentivo do uso de tecnologias agroecológicas adaptadas à agricultura familiar.
Mais informações sobre o edital estão disponíveis em www.bit.ly/chamadaatersp.

Plataforma
Com o objetivo de mapear, conectar e reunir iniciativas de agricultura, turismo e alimentação saudável em um só

lugar, a plataforma Sampa+Rural já conta com mais de 2,4 mil locais mapeados e disponibilizados para consulta.
Os locais mapeados podem receber um selo que indicam que o local é um produtor de orgânicos ou que fomenta

de alguma forma o movimento rural da Capital. A iniciativa é construída colaborativamente e pode ser acessada de
qualquer dispositivo conectado com a internet, divulgando e conectando agricultores locais, estabelecimentos parceiros
de produtores, roteiros turísticos e muito mais. Acesse e conheça sampamaisrural.prefeitura.sp.gov.br.

POT
Em novembro, também foi aberto um edital para a criação do Programa Operação Trabalho (POT) Agricultura,

que iniciará com 200 pessoas que atuarão em locais de agricultura da cidade e nas CAEs. A iniciativa também
promoverá capacitação para os bolsistas. Mais informações: www.bit.ly/agromentoriasp

Escolas
Com previsão de reativação em 2023, o projeto Escola Estufa será uma importante ferramenta de capacitação e

desenvolvimento de mudas em todas as regiões da cidade. A iniciativa terá a missão de engajar a comunidade do
entorno e fomentar a capacitação e produção de mudas para a agricultura local. São previstas cinco novas estufas para
o próximo ano, uma em cada região da cidade.

Espaços
A Ade Sampa, agência vinculada à SMDET, fará um investimento de R$ 600 mil para assessorar e acelerar 20

espaços de produção agrícola com impacto socioeconômico positivo na Capital.
Os locais selecionados receberão mentorias e assessoria especializada na gestão e acesso ao mercado. As inscrições

estarão abertas entre dezembro de 2022 e janeiro de 2023.

“CRISTÃOS DE VERDADE NÃO
ODEIAM. VOLTEM PARA O
EVANGELHO DE CRISTO

URGENTE!”
ESSAS ELEIÇÕES FORAM BOAS PARA PELO MENOS
UMA COISA: PROVAR QUE OS "EVANGÉLICOS"COM

INTERESSES POLÍTICOS QUEIMAM VIVOS NA
FOGUEIRA QUEM NÃO PENSA E VOTA COMO ELES!!
JOGARAM O AMOR QUE JESUS ENSINOU NO LIXO E
LANÇARAM O ÓDIO DE UMA MANEIRA QUE TALVEZ

NEM O DIABO TENHA FEITO IGUAL PORQUE
RESPEITA OS FILHOS DE DEUS MAIS DO QUE

ALGUNS "PSEUDOS CRISTÃOS"!!!
Querido irmão, querida irmã... Querido pastor ,querida

pastora.....Ao invés de ficar entusiasmado, pedindo golpe
militar, que tal se você voltasse a pregar o evangelho? Você
orou, jejuou, clamou, e Deus respondeu. Você precisa voltar
a crer na Soberania de Deus.Talvez O Senhor não respondeu
como você queria, mas respondeu como Ele sabe ser o melhor.
Esse ânimo exaltado, desejo de discutir, vai levar você até
onde? E se Deus tiver derrubado seu candidato justamente
pra te mostrar que Ele não divide a glória dele com ninguém
e pra te salvar dessa idolatria que a própria Bíblia condena?
Que a casa de Deus volte a ser casa de culto e de oração
para todos os povos. E que você trate a escolha do teu
próximo com respeito. Porque a vontade de Deus precisa
ser igual a sua? O senhor é o seu Deus ou a sua própria
vontade é? Essa é a hora de você mostrar seu cristianismo e
seguir a Cristo verdadeiramente e de fato!! Em seu lugar
Jesus agiria assim?

QUE DEUS TENHA MISERICÓRDIA
PRINCIPALMENTE DOS QUE CHAMARAM IRMÃOS DE
FILHO DE SATANÁS, SATANISTA, SEM CARÁTER, GAY,
ABORTISTA, LADRÃO, CORRUPTO, SEM VERGONHA,
ANTI-CRISTO E MAIS UM MONTE DE ADJETIVOS..E O
PIOR É QUE QUEM CHAMOU E ESTÁ CONTINUANDO
CHAMANDO DE TUDO ISSO SÃO OS QUE DIZEM
SEGUIDORES DE CRISTO E PREGADORES DO
EVANGELHO DO AMOR E DA GRAÇA!!!! PARABÉNS
INQUISITORES QUE TANTO CRITICAM OS ATEUS E
FAZEM PIOR....BEM PIOR!!!!

NÃO INTERESSA QUEM GANHOU OU PERDEU
ELEIÇÕES. INTERESSA O QUE A BÍBLIA DIZ NO SALMO
32:12-14

“12
Feliz é a nação cujo Deus é o Senhor,?cujo povo ele

escolheu para si mesmo.
13
O Senhor olha desde os céus?e vê toda a humanidade.
14
Da sua morada observa toda a gente.”
Deus restabeleça a Paz e o Amor em nossa Nação!!!!!

Orçamento de 2023 será maior em
todos os municípios do Alto Tietê
De acordo com o levantamento realizado pelo JIB, cidades do

Alto Tietê terão mais dinheiro para investir em 2023

Levantamento realizado pela reportagem do Jornal Impresso
Brasil (JIB) revela que os municípios que compreendem a Região
do Alto Tietê terão orçamento maior em 2023, para que possam
investir em benefícios para a população. Ao todo, os dez municípios
terão quase R$ 6,9 bilhões para investimentos em áreas
importantes, como a saúde, em que é necessário investir 15% do
orçamento e a educação, que corresponde a 25% do que é
necessário os municípios investirem.

Mogi das Cruzes, por exemplo, terá 2,4 bilhões para
investimentos, enquanto Ferraz de Vasconcelos contará com R$
530 milhões; Biritiba Mirim poderá dispor de R$ 128 milhões;
Suzano R$ 1,1 bilhão; Arujá R$ 530 milhões; Poá, deve investir
R$ 410 milhões; Salesópolis, 78 milhões; Itaquá, 1,1 bilhão;
Guararema R$ 314 milhões e Santa Isabel R$ 240 milhões.

A importância do orçamento público pode ser avaliada por
diversas dimensões: histórica, democrática e de gestão. Sem esses
valores que são apresentados nas audiências públicas nos poderes
legislativos, a administração pública fica impedida de agir. Todos
os anos são apreciadas pelos vereadores, projetos como as Leis

de Diretrizes Orçamentárias
(LDO), Lei Plurianual (PPA) e
Lei Orçamentária Anual
(LOA), que são executados
pelo Poder Executivo. Na
atualidade, algumas cidades,
como Biritiba Mirim e Salesó
polis, por exemplo, ainda não
votaram esse projeto.

Gestão:
Dentre os municípios do

Alto Tietê que deram um salto
positivo, destaca-se Arujá e
Guararema que tiveram aumen
to em seus respectivos orça
mentos em comparação às
gestões passadas.

Arujá com 94 mil habitantes
e previsão orça mentária para
2023 de R$ 530 milhões e
Guararema com 30 mil habi
tantes e previsão orçamentária
de R$ 314 milhões dão exem
plo de boa administração.

Já os municípios de Poá e
Santa Isabel não evoluíram
tanto.

Por exemplo, Poá se tivesse
o Banco Itaú, estaria hoje na
média de R$ 700 milhões ano,
mas os políticos da cidade
foram incompetentes ao ponto
de permitir a saída da institui
ção financeira da cidade.

Já Santa Isabel, caminha a
passos de tartaruga, sem expec
tativa de crescimento.

Vereadores aprovam campanha de
combate à violência contra pessoa idosa

A Câmara Municipal de Mogi das Cruzes, na sessão ordinária terça-feira dia 08, aprovou o Projeto de
Lei nº 82/2022, apresentado pelos vereadores Osvaldo Silva (Republicanos) e Edson Santos (PSD). A
proposta visa instituir a campanha Junho Violeta - mês de combate à violência contra Pessoa Idosa, a ser
realizada anualmente no referido mês, no município de Mogi das Cruzes.

De acordo com o Projeto de Lei, a campanha destina-se a sensibilizar e conscientizar a população
sobre os diferentes tipos de violência contra a pessoa idosa, bem como, mobilizar para o uso da cor
violeta como símbolo da luta.

Entre os motivos expostos pelo autor da propositura destaca-se o crescimento da população acima de
60 anos no Brasil e o despreparo político, econômico e social para atender as demandas desse grupo. O
preconceito etário também é apontado como uma das principais preocupações da comunidade internacional
ao discutir e planejar políticas públicas voltadas à promoção do envelhecimento seguro.

“Para prevenir e combater a violência contra a pessoa idosa, é preciso reconhecê-la como um
problema de toda a sociedade, as principais violações registradas são: negligência, violência psicológica,
violência física, violência institucional, abuso financeiro e patrimonial”, pontuaram os parlamentares,
no documento apresentado ao Plenário.

“Esse projeto nos convida a refletir a forma com que estamos tratando a pessoa idosa. O projeto
Junho Violeta em si não resolve o problema dos direitos violados dos idosos, mas espera-se, que através
desse projeto, que em um futuro breve as pessoas atuem de forma mais consciente com relação à dignidade
e à qualidade de vida do idoso”, argumentou Osvaldo Silva.

“Esse é um trabalho da Câmara Municipal. Para nós, o importante não é somente iluminar os
prédios públicos, mas divulgar o objetivo desse Projeto, pois se trata da conscientização da violência
contra os idosos”, complementou Edson Santos.

prdornel@uol.com.br                   Instagram: @prdornel

Câmara Municipal de Mogi das Cruzes

Secretaria Especial de Comunicação
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11942640054
Falar c/ Francisco(Chiquinho)

 Grande Promoções de
Brinquedos para Festas

Preços
imbatíveis

Direto da
fábrica

Com Galeria lotada, Câmara de Suzano entrega Medalha
Nelson Mandela e Título de Cidadão Suzanense

Descrição da Imagem: #PraCegoVer: Vereador Edirlei, pastor Gilberto Alves de Paula,Vilma Santo Araújo
de Paula e o prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi. Todos em pé, no Plenário da Câmara de Suzano.

Com a Galeria lotada, a Câma
ra de Suzano entregou em sessão
solene dia 11 a Medalha Nelson
Mandela ao pastor Gilberto
Alves de Paula, e o Título de
Cidadã Suzanense à esposa dele,
também pastora Vilma Santos
Araújo de Paula. As homenagens
são de autoria do vereador
Edirlei Junio Reis (PSDB), o
professor Edirlei.

A solene contou com a apre
sentação dos corais de Mulheres
e de Homens Varões Ebenezer da
Assembleia de Deus.

Descrição da Imagem: #Pra
CegoVer: Vereadores, autori
dades, familiares dos homenagea
dos e homenageados no Plenário
da Câmara de Suzano.

O prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi (PL), revelou

que o pastor Gilberto foi “uma das primeiras pessoas que acreditou” na sua carreira política. “Ao lado de
um disse que a grande homem sempre tem uma grande mulher”, falou o prefeito em relação a esposa do
homenageado, a pastora Vilma. “A cidade se orgulha dos filhos que têm”, finalizou Ashiuchi.

Edirlei ressaltou a importância da presença da religião na vida das pessoas e parabenizou os
homenageados pelo “legado que estão construindo”.

O pastor Gilberto fez um breve resumo sobre a biografia de Nelson Mandela e disse estar muito grato
pela honraria recebida na noite de hoje, na Câmara de Suzano. Na mesma sintonia, a pastora Vilma

afirmou que a partir de hoje
trabalhará “ainda mais para
honrar e valorizar o nome da
cidade”. “Agradeço a Deus pelo
privilégio de viver e servi-lo”,
ressaltou.

O vereador Artur Takayama

(PL), que presidiu a sessão

solene, disse para os homena

geados “continuarem fazendo o

trabalho maravilhoso”.

Medalha
A Medalha Nelson Mandela

existe desde 2015 e é entregue
em reconhecimento a traba
lhos notadamente rele vantes a
pes soas e entidades que se
destacam no combate à discri
minação e ao preconceito e
atuam na promoção da igual
dade racial e da vida.

O Título de Cidadão Suza
nense é outorgado a pessoas que
não nasceram em Suzano, mas
que tenham praticado ações de
destaque pelo município.

Equipe Solidarizar vem desenvolvendo um
trabalho social em prol da população, esse ano
a equipe solidarizar completa 27 anos de muito

trabalho e projetos, como o projeto de Natal
Solidarizar, Dia das Crianças, o Projeto
Aqueça um Amigo e Páscoa Solidarizar.

O fundador da Equipe Solidarizar é  morador
da cidade de Poá, no  Jardim Nova Poá, há 40

anos, sendo conhecido  e querido por todos,
carinhosamente chamado  DELEI DA

IMOBILIÁRIA , conseguiu reunir amigos e
família para realizar esse lindo trabalho. Comunicação Câmara de Suzano
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Tudo é feito com
muito carinho aqui,

cada fatia sendo
recheada com muito
amor e uma incrível
explosão de sabores.

Você vai sentir o
sabor de cada

ingrediente, desde o
primeiro ao último

mordisco.


